

Medienmitteilung

## Ständeratswahlen 18. Oktober 2015

### Die BDP Kanton Solothurn unterstützt Marianne Meister und Pirmin Bischof

**Der Vorstand der BDP Kanton Solothurn unterstützt bei der Wahl des Ständerates neben dem amtierenden Ständerat Pirmin Bischof auch die Kandidatur von Marianne Meister. Diese zwei bürgerlichen Kandidaten konnten den Vorstand der BDP Kanton Solothurn am Besten überzeugen.**

Nach dem die BDP Kanton Solothurn vor vier Jahren ein Hearing mit Ständeratskandidaten durchgeführt hat, wurde aus Termingründen in diesem Jahr darauf verzichtet. Zudem sind der BDP Kanton Solothurn alle Kandidaten bestens bekannt. So hat der Vorstand der BDP Kanton Solothurn an seiner Sitzung vom 15. September 2015 darüber beraten, welche Kandidaten die Interessen der BDP Kanton Solothurn am Besten im Ständerat vertreten würden. Die Wahl viel dabei auf Marianne Meister und Pirmin Bischof.

Als Mittepartei ist es für die Vorstandsmitglieder der BDP Kanton Solothurn nicht nur eine logische Konsequenz die Mitte-Kandidaten zu unterstützen, sondern sie sind auch von deren Qualitäten überzeugt. Mit Marianne Meister haben wir eine Kandidatin, die sich stark für die KMU einsetzt und auch unserem Wahlthema für mehr FRAUENPOWER gerecht wird. Pirmin Bischof hat sich für den Kanton bisher stark eingesetzt und ist bestens Vernetzt. Er vertritt Law and Order und stimmt auch hier mit einem weiterem Wahlthema der BDP überein, für den BILATERALEN WEG.

#### Auskunft:

Markus Dietschi, Präsident BDP Kanton Solothurn 079 673 93 78  
Christian van den Broeke, Vizepräsident BDP Kanton Solothurn 079 344 24 63  
Roland Hartmann, Vizepräsident BDP Kanton Solothurn 079 330 20 18

16.09.2015